

# *Bloqueo estadounidense atenta contra derechos humanos en Cuba*

---



**Prensa Latina**

La Habana, 10 dic (RHC) El presidente de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU), Fermín Quiñones declaró este jueves que el bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña constituye una violación flagrante de los derechos humanos.

En declaraciones a Prensa Latina, el funcionario calificó de criminal la política ejercida contra el archipiélago desde hace casi 60 años, la cual frena el desarrollo de estas garantías.

A propósito del Día Internacional de los Derechos Humanos, el diplomático condenó el recrudecimiento de la hostilidad de Washington en medio de la Covid-19, con medidas que perjudican la respuesta ante la emergencia sanitaria.

Por primera vez en casi seis décadas, el cerco provocó afectaciones superiores a los cinco mil millones de dólares entre abril de 2019 y marzo de 2020, de acuerdo con datos oficiales.

Sin embargo, Quiñones reconoció que la isla, a pesar del complejo panorama económico, logra sortear la crisis originada por el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la pandemia, de una manera relevante, sin necesidad de aplicar las llamadas 'terapias de choque'.

El presidente de la ACNU resaltó la labor del gobierno de la isla y las instituciones por salvaguardar los derechos de la población, y ponderó las garantías existentes en cuanto a la salud, la educación, la vida y la libre expresión.

Cuba es reconocida a nivel internacional por la promoción y disfrute de estas garantías, indicadores por los que fue electa por quinta ocasión como miembro del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas para el periodo 2021-2023.

La víspera, el canciller de la isla, Bruno Rodríguez, ratificó en su cuenta de Twitter la voluntad de fortalecer el entramado de leyes, instituciones, estrategias y políticas públicas para mejorar la ejecución, promoción y protección de estos logros como parte del modelo de desarrollo económico y social.

La conmemoración hoy del Día Internacional de los Derechos Humanos se centra en los efectos de la pandemia y la necesidad de reconstruir sobre el respeto a las garantías universales, precisa el sitio de las Naciones Unidas.

En el contexto de la fecha, la Universidad de La Habana realiza hasta mañana el III Seminario Internacional Diálogos en torno a los derechos humanos, enfocado en la protección a la salud, la infancia y la juventud. (Fuente/Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/241918-bloqueo-estadounidense-atenta-contra-derechos-humanos-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**